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Compte-Rendu 
Comité Directeur 

21/11/2023 
Présent(e) : Nicolas, Nigel, François, Aude, Sébastien, Herminio, Edouard 

Invité(e) :  Brian, Jérôme, Bastien, Thibault, Samy 

Excusé(e) : Pauline, Jean-Luc 

Lieu et heure 19h au Club 

 

Prochain Comité Directeur 
Samedi 16 décembre 
17h au (à déterminer) 

 

�  ANIMATIONS 
⬥ Téléthon du 8 décembre au 9 décembre -  Samy s’occupe de l’organisation 

o Communication prévue semaine 48 via des affiches, Facebook, mail 
o Réservation de terrain à prévoir (Padel + Tennis) 

Actions Comité Animations 

⬥ Présence des membres du comité en fonction de leurs dispos afin d’aider pendant le  
déroulement du téléthon 

⬥ Communication du planning des différentes activités prévues via Facebook, WhatsApp, mail, 
etc. 

�  ECOLE DE TENNIS 
⬥ Sans objet 

Actions Ecole de Tennis 

�  ACCUEIL/BAR 

⬥ Sans objet 

�  COMMUNICATION 

⬥ Enquête de satisfaction lancée en septembre 2023 – présentation du plan de progrès par 
Nigel 

o Nigel a compilé et fait des propositions pour le plan de progrès 

Actions Communication 
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⬥ Les membres du comité relisent et font des commentaires éventuels avant communication 
auprès des adhérents  

�  COMPETITION TENNIS 

⬥ Point sur dernier TMC (présentation du bilan par Thibaut et Samy) 

o Thibault présente le bilan des TMC de la Toussaint 

o Le bilan est plutôt très positif sur tous les aspects 

o Thibault précise le calendrier à venir des prochains tournois 

o Proposition de Thibaut de faire un Open de 1ère catégorie en avril 2024 en invitant 
des « numérotés français » donc avec plus de prize money (à financer par des 
sponsors) – Le comité souhaite un temps de réflexion avant de prendre une décision 
(idée peut-être à garder pour 2025 pour les 40 ans du club) 

⬥ Redevance libérale Padel et Tennis (entretien avec Bastien et Thomas) 

o Les 2 DEs nous exposent leurs positions sur le sujet de la mise en place de la 
redevance de 250 €/an pour le Padel pour la saison 2023-24. Bastien insiste sur le 
fait qu’il dispense peu de cours de Padel et que la redevance venant s’ajouter à celle 
déjà existante pour le Tennis viendrait le pénaliser financièrement.   

⬥ Face à l’émergence de plusieurs points qui peuvent être bloquants et conflictuels dû à un 
manque de visibilité sur la stratégie du Club - Edouard propose de définir une stratégie pour 
le club 

Actions Compétition Tennis 

⬥ Transmission par Thibault d’une synthèse des TMC de la Toussaint et d’un calendrier des 
tournois à venir 

⬥ Proposition pour la saison 2024-25 d’un % sur le taux horaire libéral pour la redevance en 
lieu et place d’un forfait (solution plus juste qui serait fonction de l’utilisation réelle des cours 
par chaque DE) 

⬥ Le comité doit se positionner sur l’idée d’organiser un tournoi série 1 avant fin janvier 2024 

⬥ Voir problématique rémunération de Thibault soulevée par cabinet Experts Comptables 

⬥ Vison à court et moyen terme pour le Club (stratégie) le comité décide d’organiser une 
première réunion spécifique entre les membres du comité avant fin 2023. D’autres réunions 
seront ensuite programmées courant 2024 afin de d’impliquer les salariées à cette réflexion 
importante pour le Club. 

o Proposition du 18 décembre 2023 à 17h si possible en dehors du club afin d’être 
moins dérangé 

�  PADEL 
⬥ Sans objet 

Actions Padel 

 

�  SPONSORING 

⬥ Sans objet 
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Actions Sponsoring 

 

�  INFRASTRUCTURES 

⬥ Nigel et François ont vu Julien Josse (adhérent du TPCC et salarié d’un bureau d’étude situé à 
Castries, Construire Conseil Maitre d’œuvre 2CMO) le mardi 21/11 à 18h pour le projet des 2 
nouvelles pistes de padel. Julien nous aide à estimer le coût du projet. 

⬥ Suite au rdv du 10/11/2023 avec les services de la mairie (présents François et Nicolas), le 
comité constate que le sujet sur la réfection des terrains en terre battue n’a pas avancé 

Actions Infrastructure 

⬥ Relancer la mairie sur le fait de mettre au budget la réfection des terres battues 
conformément aux engagements de la Maire (François + Nicolas) 

⬥ Relancer les services de la mairie pour étude de la possibilité de mettre en place un bail 
emphytéotique (François + Nicolas) 

�  AUTRES  

⬥ Sans objet 

Actions Autres 

 


